



# 小学部だより



第4号 R7.12.23

## クリスマス集会

12月17日（水）にクリスマス集会がありました。会場となった遊戯室は、各クラスで作成したリースやツリー、雪だるまなどのクリスマス飾りがたくさん飾られて、素敵な雰囲気になりました。「ジングルベルロック」をみんなで踊った後、各クラスから好きなことを中心に、カラオケや得意な技の披露、ダンスなどの出し物の発表をしました。曲がかかると一緒に踊ったり歌ったりする児童もおり、楽しんでいました。その後、いよいよサンタさんがクリスマスプレゼントを届けにやって来ました。一人一人にプレゼントを手渡してもらい、子どもたちは大喜びでした。最後に、お菓子のプレゼントをもらって、みんなでおいしくいただき、とても楽しいクリスマス集会になりました！

また、今回は3組の児童がお菓子の袋詰めや司会などの仕事を行って、下級生たちの良いお手本となりました。



お菓子のプレゼント

1組



☆各クラスでクリスマスの飾りを作りました



1組

2組

3組

2組



### 小学部の

### ひとコマ



### ～iPadの使用について～

課題学習や昼休みの余暇活動として、iPadを使用しています。課題学習の時間は、平仮名や数字、絵日記等の学習アプリや折り紙の動画等を使用した学習も行っています。昼休みは上記のアプリのほかにYouTubeで好きな動画を自分で検索して見る児童もいます。

小学部として、「使用時間は10分」、「教室で見る」という2つのルールを決めて守るようにしています。

3組

